

Program ROSITA: Satgas Yonif 509 Kostrad Dorong Ekonomi Warga Yoparu

Jurnalis Agung - PAPUA.BNN.CO.ID

Jan 1, 2025 - 22:29



INTAN JAYA- Di awal tahun 2025, Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad melalui program **ROSITA (Borong Hasil Tani)** membawa angin segar bagi perekonomian warga Kampung Yoparu, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah. Program yang digagas oleh para prajurit Pos Holomama di bawah pimpinan Lettu Inf Wanianto ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mendorong kesejahteraan di wilayah perbatasan.

Pada Rabu (1/1/2025), para prajurit TNI memanfaatkan waktu patroli pengamanan untuk membantu para petani lokal dengan membeli hasil tani mereka secara langsung. Kegiatan ini tidak hanya mendukung kebutuhan logistik para prajurit tetapi juga memberikan dampak positif langsung kepada para penjual.

Bahagia dengan ROSITA

Salah satu penjual, Mama Ria Japugau, mengungkapkan rasa syukurnya. "Terima kasih, Komandan 509. Tuhan memberkati," ucapnya dengan wajah berseri-seri setelah dagangannya habis diborong oleh para prajurit.

Kepedulian TNI untuk Papua

Dansatgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menjelaskan bahwa program ini adalah implementasi dari arahan Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto. "Membantu masyarakat adalah bagian dari tugas kami. ROSITA adalah salah satu wujud kepedulian TNI untuk mendukung pembangunan ekonomi warga Papua," ujarnya.

Panglima HABEMA turut memberikan apresiasi atas inisiatif ini. "Program ROSITA menunjukkan bahwa keberadaan TNI di Papua tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga menjadi mitra masyarakat dalam percepatan pembangunan ekonomi dan sosial," ungkap Brigjen TNI Lucky Avianto.

Lebih dari Sekadar Keamanan

Program ini menjadi bukti nyata bahwa keberadaan Satgas Yonif 509 Kostrad bukan hanya untuk mengamankan wilayah perbatasan, tetapi juga untuk mendorong kesejahteraan masyarakat. Para prajurit tidak hanya menjadi penjaga kedaulatan negara, tetapi juga sahabat dan mitra yang mendukung kehidupan warga lokal.

Papua yang Sejahtera, TNI yang Bersahabat

Dengan program-program seperti ROSITA, TNI terus menunjukkan komitmen untuk Papua yang lebih baik. Tidak hanya mengamankan perbatasan, tetapi juga menciptakan hubungan harmonis antara prajurit dan masyarakat, menjadikan tanah Papua lebih damai, mandiri, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho